

„Geht ned - gibt's ned“ in Pernitz

Am Dienstag, dem 30. Juni, waren in der Hauptschule Pernitz die beiden Rollstuhlsportler Doris Mader und Andi Vevera zu Gast. An diesem Tag durften die Schüler die diversen Sportgeräte und Rollstühle ausprobieren. Nach mehreren Wettkämpfen unter den Jugendlichen gab es als besonderen Höhepunkt eine Tischtennis-Vorführung der derzeit erfolgreichsten Tischtennis Asse Niederösterreichs. „Es war eine tolle Stimmung in der Halle, solche Fans hätten wir gerne bei unseren Turnieren. So was tut gut und hilft nicht nur den Schülern beim Umgang mit Behinderten, sondern auch uns“, so der begeisterte Olympiasieger Vevera nach dem Spiel.



Erfreut. Doris Mader (l) und Andi Vevera (r) waren begeistert von Pernitz. FOTO: ZVG